

6 PP e IU culpan de la crisis económica a Collado y piden que dimita como presidente



7 La apertura, ayer, de la variante de El Algar completa la autovía de La Manga



14 Un matrimonio de Cobatillas hace vida normal después de acertar una 'loto' de 134 millones

Murcia Comunidad

El Segura recibirá agua del Cantábrico y los Pirineos

El secretario de Estado, Vicente Albero, aseguró ayer en Alicante que el Plan Hidrológico Nacional garantiza unos trasvases de 2.700 hectómetros cúbicos en los próximos veinte años

El secretario de Estado para las Políticas del Agua y Medio Ambiente, Vicente Albero, manifestó ayer en Alicante que el Plan Hidrológico Nacional contempla el trasvase, en un plazo de diez a veinte años, de 2.700 hectómetros cúbicos de la Cornisa Cantábrica y de los Pirineos para cubrir las necesidades de las regiones más áridas, entre ellas Murcia.

PEDRO CERRADA
ALICANTE

Albero precisó que una de las primeras medidas que se adoptarán con el Plan será el trasvase de cien hectómetros cúbicos de agua del Júcar al Vinalopó dentro de dos años, que se complementarán con las aportaciones del Tajo al Segura para el resto de la zona.

Explicó que de esta forma se podrá paliar la sobreexplotación de los acuíferos. «Vamos a aportar más recursos superficiales a las comarcas del Vinalopó, Marina y Alacantí que se complementarán con el agua del trasvase Tajo-Segura», precisó.

Vicente Albero, que mantuvo una reunión con Lerma y cargos socialistas de la provincia para explicar las líneas generales del Plan Hidrológico, aseguró que no habrá límites presupuestarios para poder hacer realidad el trasvase Júcar-Vinalopó.

No obstante, Vicente Albero destacó que la solución a los problemas del agua no es sólo el aporte de nuevos recursos, «sino también ahorrar y reutilizar el agua, puesto que hay recursos suficientes».

Obras en el Segura

Por otro lado, el secretario de Estado manifestó, en relación a los 5 hectómetros cúbicos que se trasvasarán del Tajo al Segura, que «si tenemos suerte y el otoño es lluvioso podríamos realizar un trasvase superior, ya que ahora las reservas del Tajo son insuficientes».

La obras de encauzamiento del río Segura que se encuentran paralizadas entre Benejúzar y Rojales se reanudarán próximamente, según señaló Albero, quien afirmó al respecto que «de vez en cuando aparece una empresa que no merece llevar ese nombre. Por ello, decidimos transferir las obras a otra compañía que las iniciará próximamente».

El secretario de Estado para las Políticas del Agua y Medio Ambiente declaró que sería un error si la Comunidad Valenciana y la región de Murcia hacen un frente común para conseguir un mayor aporte de recursos. En este sentido, Albero insistió en que «el agua es de todos y hay que evitar los planteamientos territoriales. Lo que sí está claro es que tienen más necesidades que otras regiones». Asimismo, apuntó que «el Plan Hidrológico dará respuesta a todas las necesidades lógicas y racionales y no a los planteamientos territoriales».



Vicente Albero garantiza el agua para el campo murciano. / M. BUESO.

El Plan se hará público el próximo mes

LA VERDAD
MURCIA

Vicente Albero puntualizó que el agua que se trasvase en el futuro desde la Cornisa Cantábrica se destinará a reforzar la margen derecha del Ebro; recargar el Tajo para salvar las Tablas de Daimiel; abastecer a las comarcas necesitadas de Albacete y Cuenca, y aportar recursos importantes al Segura.

Para el próximo mes de marzo o abril, el anteproyecto del Plan Hidrológico podría remitirse al Congreso de los Diputados para su debate parlamentario, según apuntó Albero. El Plan Hidrológico Nacional tiene una meta final en el año 2012 y afectará por igual a todas las regiones.

Proyecto ultimado

En este sentido, el director general de Obras Hidráulicas, Adrián Baltanás, aseguró ayer que el proyecto de Ley del Plan Hidrológico Nacional se está «ultimando de redactar y se hará público a lo largo de octubre». Baltanás añadió que seguidamente se presentará al Consejo Nacional del Agua, primer órgano al que tiene que informar sobre el Plan Hidrológico Nacional, informe Otr/Press. Esta pieza básica de la política hidráulica española tiene por objetivo asegurar a largo plazo, entre diez y veinte años, «las necesidades de agua protegiendo el propio recurso hidráulico y los otros recursos ambientales asociados a este entorno», según declaró Adrián Baltanás a Rne. En cuanto al problema de agua a causa de la sequía, Baltanás subrayó que «hay unas prioridades de uso y unas necesidades que van por delante de otras. No tenemos que renunciar de antemano a satisfacer todo tipo de necesidades y se puede, por ejemplo, reutilizar las aguas residuales para, una vez depuradas, regar campos de golf y otros regadíos».

OFERTA Solo APERTURA NUEVA TEMPORADA-92

CAZADORA CABALLERO PIEL

16.900
pts.

Abrimos

Sábado 12 Sepbre.

CHAQUETON SEÑORA PIEL

19.900
pts.

COLZER

FABRICA EN CHINORLET-MONOVAR

ABIERTO SABADOS TARDE

MONOVAR
R. Constitución, 30

ALCOY
San Lorenzo, 29

MURCIA
El Palmar

ALICANTE
Gran Centro - 9 Saboya

En los PRYCA de SAN JUAN
ALCIRA - PATERNA - INFANTE (MURCIA)